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 教 育 委 員 会 会 議 次 第 

令和５年８月１７日（木）１５:０５ 

小倉北区役所６階 教育委員会会議室 

 

１ 開  会 

 

２ 案  件 

（１）議案 

   議案第１５号「北九州市社会教育委員の委嘱について」      （生涯学習課長） 

 

   議案第１６号「北九州市奨学資金貸付審議会委員の委嘱について」   （学事課長） 

 

   議案第１７号「令和５年９月北九州市議会定例会への提出議案等について」 

（総務課長） 

①令和４年度北九州市一般会計決算（教育委員会所管分）について 

②令和４年度北九州市特別会計決算（教育委員会所管分）について 

③令和５年度９月北九州市一般会計補正予算（教育委員会所管分）について 

④【関連議案】小池特別支援学校改築工事（第２期）請負契約の一部変更に 

ついて 

 

（２）その他報告 

   その他報告①「令和５年度指定管理者の評価結果について」   （運営企画課長） 

 

 

３ 閉  会 

 

 

 

 

 

 

㊙

㊙
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教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

 

１ 開催年月日  令和５年８月１７日（木） 

２ 開 催 時 間  １５：０５～１６：２０ 

３ 開 催 場 所  小倉北区役所 ６階 教育委員会会議室 

４ 出 席 者  （教 育 長） 田島 裕美 

（教育委員）大坪 靖直、竹本 真実、郷田 郁子、香月 きよう子、中島 良 

５ 事務局職員  教育次長            髙橋 秀樹 

中央図書館長          柴田 憲志 

総務部長            小杉 繁樹 

教職員部長           澤村 宏志 

学校支援部長          倉光 清次郎 

学校教育部長          髙松 淳子 

特別支援担当部長        竹永 正則 

次世代教育推進部長       丹羽 雅也 

中央図書館副館長        金子 二康 

総務課長            久保 慶司 

企画調整課長          栗原 健太郎 

教職員課長           藤井 創一         

教育センター所長        大石 仁美 

学事課長            青栁 祥二 

学校保健課           中山 賢彦 

施設課長            江藤 博明 

指導企画課長          浜崎 善則 

学校教育課長          松山 修司 

教育振興担当課長        田丸 陛子 

生徒指導課長          有田 勝彦 

幼児教育センター担当課長    武藤 佐予 

学校支援担当課長        山中 孝一 

部活動地域移行担当課長     野田 久敏 

不登校等支援センター担当課長  福嶋 一也 

特別支援教育課長        小西 友康 

特別支援教育相談センター所長  北野 里香 

授業づくり支援企画課長     臼木 祐子 

教育情報化推進課長       赤瀬 正信 

中央図書館運営企画課長     藤原 定男 

中央図書館奉仕課長       綾塚 由美子 

市民文化スポーツ局生涯学習課長 横川 大信 

６ 書   記  総務課庶務係長         桑本 清 

総  務  課         中島 遥香 

７ 会議の次第  別紙のとおり 
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教育委員会(定例会)会議録（令和５年８月１７日） 

 

１ 開 会 

  １５：０５ 田島教育長が開会を宣言 

 

２ 会議録署名委員の指名 

  田島教育長が会議録署名委員に、大坪委員と香月委員を指名。 

 

以下の案件を非公開にすることを議決 

・議案第１７号「令和５年９月北九州市議会定例会への提出議案等について」 

・その他報告①「令和５年度指定管理者の評価結果について」 

 

３ 案 件 

（１）公開案件 

 

議案第１５号「北九州市社会教育委員の委嘱について」 

 

本議案の提案理由を生涯学習課長が説明。 

 [提案理由要旨]  

 委員１５名が任期満了となるため、新たに委員を委嘱する必要があるもの。 

 

田島教育長／改選前の女性の参画率の計算について、委員が１４人となっているが、１５人の間違い

ではないか。そのため、改選前も改選後も女性の参画率は５３．３％ということではない

のか。 

生涯学習課長／おっしゃるとおりだ。訂正させていただく。 

 

原 案 可 決 

 

 

議案第１６号「北九州市奨学資金貸付審議会委員の委嘱について」 

 

本議案の提案理由を学事課長が説明。 

 [提案理由要旨]  

  委員１名が任期満了となるため、新たに委員を委嘱する必要があるもの。 

 

中島委員／選任に異論があるというわけではないのだが、単純な質問としてお聞きしたいことがあ

る。戸畑高等専修学校長がリストに挙がっているが、今回の任期、令和７年８月３１日ま

でのようだが、来年３月でこの学校は閉校になるのではないかと思う。所属とか、その取

扱いについてどのようになるかを伺いたい。 

学事課長／ご指摘のとおり、戸畑高等専修学校は閉校の予定である。今のところ、閉校までは委員 

として就任していただき、その後はまた別の方を選任する方向で考えているので、時期が

近付いたらまた手続きを踏もうと考えている。 

中島委員／承知した。 
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原 案 可 決 

 

 

（関係者以外退出） 

 

議案第１７号「令和５年９月北九州市議会定例会への提出議案等について」 

 

本議案の提案理由を総務課長が説明。 

 [提案理由要旨]  

  令和５年９月北九州市議会定例会への提出議案等について諮るもの。 

 

原 案 可 決 

 

 

その他報告①「令和５年度指定管理者の評価結果について」 

 

中央図書館運営企画課長が報告。 

 [報告要旨]以下の項目について報告。  

  図書館の令和５年度の指定管理者の評価結果を報告するもの。 

 

報 告 終 了 

 

 

４ 閉 会 

１６:２０ 田島教育長が閉会を宣言 

 

 


